



ちかこ 近二っ子



第8号 令和元年11月

健やかな成長を願って

校長 丸山 健二

本格的な冬を迎えました。保護者、地域の皆様方におかれましては、ますますご健勝にてお過ごしのことと存じます。少し前になりますが、学芸会には、多くの方々においでいただき、子どもたちの熱演に対して大きな拍手や温かい声援を送っていただきました。誠にありがとうございました。

「心にひびかせよう！努力の成果」というスローガンのとおり、子どもたちは一人一人が舞台上輝いていたように思います。劇、合唱、あいさつなど、どの演目についても子どもたちのがんばりが見られた学芸会でした。ご来場いただいた方々からも褒めの言葉をたくさんいただきました。ありがとうございました。

本校は少人数ということもあり、普段大きな声を出す機会がそう多くはありません。ですから、このような学芸会の場で、大きな声で堂々と話すことは、子どもたちの表現力を伸ばす上でも大切になってくるのです。この学芸会を通して、子どもたちの言葉で伝える力やコミュニケーション能力が向上したと思います。また、友だちのがんばったところやよかったところを見つけることにもつながり、自己有用感や思いやりのある心を育むことにもなると思います。今年度の重点目標である「やりぬく子」という、近文第二小学校が求める近二っ子の姿に一步近づいた学芸会であったと思います。これまで、子どもたちが学芸会に向けて努力してきたことや発表を通して培った力を、これからの日常生活の中で、大いに発揮してくれることを期待しています。

また、先日のもちつき集会と昔遊び交流会に際しましても、本当に多くの方々のご参観やお手伝いをいただきました。誠にありがとうございました。子どもたちが地域の方々と一緒に餅つきや会食、昔遊び体験をする中で、地域の皆様には活動の様子を見ていただくことができました。子どもたちにとって、とても有意義な一日を過ごすことができたとともに、学校にとっても大変ありがたいことでした。

1年間で一番授業日の多い2学期も、12月の16日間を残すのみとなりました。今後もより一層のご支援・ご協力をよろしくお願い申し上げます。

ご協力ありがとうございました

今年度、3回目になる秋の古紙・空き瓶回収を行いました。収益金は、全部合わせて

25,035円

になりました。例年たくさんの古紙・空き瓶回収をご提供いただき、保護者・地域の皆様のご協力に、心から感謝いたします。ありがとうございました。また、来年の春〔4月〕に行いますので、よろしくお願いたします。

☆ 読み聞かせ ☆

今年度も高田さんご夫妻に絵本の読み聞かせをしていただいております。今月は3・4年生に「ないたあかおに」を読み聞かせしていただきました。子どもたちは、毎回楽しみにしており、朝からお話し（読み聞かせ）に聞き入っていました。本当にありがとうございました。



〔12月の行事予定〕

日	曜	行 事 等
1	日	
2	月	生活振り返り集会 人権教室（5・6年）
3	火	
4	水	朝会 委員会④
5	木	参観日 5時間日課
6	金	職員会議 放課後遊びなし
7	土	
8	日	
9	月	高田さんによる読み聞かせ（5・6年）
10	火	全校陶芸教室
11	水	音楽集会 委員会⑤
12	木	彫刻巡回展示終了
13	金	研修日 放課後遊びなし
14	土	
15	日	
16	月	貯金日 朝会
17	火	引落日
18	水	クラブ③ 自動車文庫
19	木	わくわく日課（文化委員会企画集会）
20	金	放課後遊びなし
21	土	
22	日	
23	月	終業式 大掃除 生活振り返り集会 放課後遊びなし 5時間日課
24	火	冬季休業〔～1月15日〕 学習サポート①
25	水	学習サポート②
26	木	
27	金	
28	土	
29	日	年末休日〔～31日〕
30	月	学校閉庁日
31	火	学校閉庁日

《12月の生活目標》

「ろう下を正しく歩こう」

☆ 東鷹栖公民館第二分館共催PTA親子スキー教室 ☆

今年度も「東鷹栖公民館第二分館共催PTA親子スキー教室」を1月10日（金）9：45から開催することになりました。

少人数で編成されたグループを、スキー場の指導員の方が丁寧に指導してくれます。初心者のお子さん、保護者の方など多くの参加をお待ちしています。詳細は後日案内の文書を配付しますので、よくお読みになって申し込みをお願いいたします。

◇日 時 令和2年 1月10日（金） 9:45～

◇場 所 びつぷスキー場

※詳細は後日、文書でご案内いたします。

令和元年度 学芸会 10月27日(日)



10月27日(日)、今年度の学芸会が行われました。全校児童による、合唱、器楽演奏に続き、各学年の発表を行いました。1年生は、人の心の弱点を描いた話として有名な『はだかのおうさま』を、2年生は、盗賊とアリババ(召使いのモルジア)の知恵比べがおもしろい、『ひらけ、ごま』のセリフでおなじみの『アリババと40人のとうぞく』を発表しました。3・4年生は、歌あり、踊りありのミュージカル学園ドラマ『ふしぎなしっぽ』を全員で楽しく演じました。5・6年生『ユタと不思議な仲間たち』では、父を事故で亡くし、母に連れられ山あいの村に移ってきた少年勇太が、村の子どもたちのからかいなどにあいながらも、座敷わらしたちとの交友の中でたくましい少年へと成長していく様子を見事に演じ切りました。どの学年の発表も、一人一人がたくさんのセリフを大きな声で元気よく演じていました。観ている人たちも感動できる内容でした。そして、この学芸会を通してスローガンである『心にひびかせよう! 努力の成果』が達成できた一日でした。保護者や地域の方々にもたくさん応援をいただきました。本当にありがとうございました。



PTA花壇・オレンジロード片付け 10月17日(木)



冬の到来を間近に控えた10月17日(木)、PTA役員の方々にお集まりいただき、学校花壇とオレンジロードの後片付けをしていただきました。寒い中ご協力をいただき、本当にありがとうございました。

彫刻巡回展示出前授業 11月21日(木)



11月21日(木)に、旭川市彫刻美術館、旭川市教育研究会図工・美術部から5名の講師が来校し、出前授業を行いました。普段はなかなか触ることができない彫刻に、直接触れたり持ち上げたりしながら、一人ひとりが彫刻に対するイメージを膨らませる授業を行いました。子どもたちは目を輝かせて授業に臨んでいました。

体育館シーリング施工 11月1日(金)



毎年要望していましたが、予算の関係でなかなか実現しなかった体育館のシーリング施工(ワックスがけ)がついに終わりました。体育館新築当初の床の輝きが戻り、運動する際にも床がスリッパしなくなったため、カー杯運動ができるようになりました。